Luchas obreras en las Américas

25 August 2003

Utilice esta versión para imprimir | Envíe esta conexión por el email | Email el autor

Uruguay: se agrava huelga de salud pública

Doce mil obreros de salud pública y 4,200 médicos en Uruguay han fijado el martes 26 de agosto como día de "arranque" para extender la huelga y ocupaciones de hospitales públicos a todo el país. La huelga comenzó hace dos semanas. Hasta ahora cuatro hospitales han sido ocupados por los obreros. Dos sindicatos participan en la huelga, el Sindicato Médico (SMU) y la Federación de Funcionarios de Salud Pública (FFSP).

La semana pasada los médicos rechazaron la última propuesta del Ministerio de Salud Pública, de 1500 pesos mensuales (US\$ 54) que había sido aprobada por la dirigencia del Sindicato Médico del Uruguay (SMU,) uno de los sindicatos envueltos en la disputa. "Las bases se están sublevando y no están respetando las dirigencias gremiales," dijo un líder del SMU.

El martes 21 hospitales serían ocupados. La presidenta de la FFSP, Beatriz Faijan demandó la renuncia del Ministro de Salud, Conrado Bonilla, señalando que la táctica del gobierno es acceder al aumento a cambio de no llenar vacantes, aumentando la carga horario de los empleados.

En solidaridad con esta huelga, la Confederación de Obreros y Empleados del Estado (COEE) hará el 26 de agosto un paro de actividades y rodeará los cuatro hospitales que han sido ocupados..

Y para el jueves 28 de agosto, la central obrera Plenario Intersindical de Trabajadores-Convención Nacional de Trabajadores (PIT-CNT) cumplirá el sexto paro general de actividades de 24 horas contra el gobierno de Jorge Batlle en solidaridad con los trabajadores de salud y también para reclamar aumentos de sueldos para todos los trabajadores.

Huelga en hospital público Paraguayo

Mil trescientos trabajadores del Hospital de Clínicas en Asunción están en huelga indefinida, demandando salarios, condiciones de trabajo decentes y que se les pague a tiempo. El Hospital de Clínicas es el principal centro de asistencia gratuita en Paraguay.

El veinte de agosto el recién instalado presidente Nicanor Duarte reconoció que la demanda de los trabadores era justa pero que el gobierno no tiene dinero.

Paraguay, un país de seis millones de habitantes atraviesa condiciones de depresión económica, con un desempleo del veinte por ciento, una inflación del 15 por ciento. El 64 por ciento de su población vive bajo el nivel oficial de la pobreza.

El Hospital de Clínicas se convirtió en símbolo de la resistencia a la dictadura de Alfredo Stroessner (1954-1989) por las constantes movilizaciones de sus funcionarios protestando contra las violaciones a los derechos humanos.

Sao Paulo: Trabajadores de la salud en huelga

Médicos, enfermeros y otros funcionarios de la salud paralizaron sus actividades el 22 de agosto para participar en asambleas para decidir si llevan a cabo una huelga por tiempo indefinido, a partir del 25 de agosto.

Los trabajadores, miembros del Sindicato de Trabajadores Estatales de Salud de Sao Paulo (SINDSAUDE) han estado demandando mejores sueldos desde marzo. SINDSAUDE tiene 27 mil miembros.



To contact the WSWS and the Socialist Equality Party visit:

wsws.org/contact